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1.アンケート回答者の所属 
居宅3、地域包括3,訪問看護St4、訪問介護1,薬局4,不明2 
 
2.感想 
(企画)勉強になった21　難しくてわからなかった0　簡単すぎた0 
(内容)わかりやすかった。18　わかりにくかった0 どちらともいえない0 不明3 
(点数）10点:4　9点:6　8点:7　7点:2　6点:1 
 
3.どのようなことを学んだか？ 
社会問題系：4 
・タワーマンションにおける独居はこれから間違いなく社会問題になると思った。3 
・社会問題として、考えていく必要のある深刻な事例だと思いました。 
　色々な方法が学べました。 
 
建物系：7 
・タワーマンション内に訪問するまでの方法2 
・名古屋でタワーマンションの支援とは中々聞かないので、勉強になった 
・マンションの価値を上げられるように私たちチームで働きかける必要がある 
・タワーマンションのセキュリティの問題 
・タワーマンションの問題は複雑で多岐にわたること 
・タワーマンションの住み方、資産価値の維持、確保として、セキュリティをどのように考

えていくかを学びました。 
・住まいの特性に合わせた解決策 
 
在宅一般:5 
・環境面で苦慮することが色々あることが分かりました。 
・認知症の方への対応で、地域で支える方法を考えることが大切だと思った。 
・困っていることは皆同じなのが理解できた。 
・独居、高次機能障害の方の在宅支援 
・在宅には色々な課題があると思った。 
 
勉強会のあり方系:2 
・自分の中の考えだけでは思い浮かばない意見が聞けることが1番の収穫です。 
・皆悩んでいるケースを積み重ねるのが大事 
 
4.もっと聞いてみたいこと 
・タワーマンション以外の都会型の在宅支援について 
・住民の集合としての組合との話し合いについてもう少し深めたい 
・実際にこのケースをやっている人の話を聞いてみたい。 
・管理組合、コンシェルジュに交渉の場合、マンション住民の個人の家の事情を開示するこ

とは、抵抗がないのでしょうか？ 
・成功した事例を聞きたかった。2 
・夫と妻の2人だったので、最初は迷いました。 



5.その他 
なし 
 
 
 
6.（参考）参加事業所 
さいわい訪問看護ステーション/訪問看護ステーション鶴見/新鶴見ホーム/みずたま介護ST 
かしまだ地域包括支援センター/高田ファミリー薬局/サエラ薬局高田駅前店 
キョーワ薬局（名古屋）/在宅療養支援ステーション 楓の風 武蔵小杉 
すみよし地域包括支援センター/世田谷記念病院、訪問看護ステーションてとてと大岡山 
フロンティア薬局/薬樹薬局/等々力地域包括支援センター/セントケア 
 
7.(参考)参加職種 
薬剤師:10 看護師：7　ケアマネジャー:3　社会福祉士：3　事務方:2　　 
 
 
 
 


